



El ministro se refirió a idea para generar empleos en la zona.

Grau responde por propuesta de Landes sobre captura de jibia

La empresa pesquera Landes propuso que la pesca industrial de la Región retome la captura de jibia para generar los empleos que la zona requiere tras el cierre de Siderúrgica Huachipato. "Nuestra economía no está generando empleos formales y de calidad (...) Hoy tenemos una oportunidad y estamos a tiempo para implementarla y que es por la vía administrativa que la Subsecretaría de Pesca permita que podamos volver a la pesca de la jibia, abrir las plantas de proceso, regresar al mar con nuestros barcos y tripulaciones y volver a comprar los volúmenes que adquiriríamos desde el sector artesanal", expuso Andrés Fosk, ge-

rente general de Landes, ante su preocupación por los obstáculos que la industria local tiene para absorber los empleos que se perderán por el cierre de la usina.

Al ser consultado por esta idea, el ministro de Economía, Nicolás Grau, indicó que es importante que en este proceso cada uno de los actores, empresas, sindicatos, Gobierno y autoridades locales aporten al bien común. "Entonces yo creo que mal haríamos si, a propósito de esto, cada uno empieza a decir exactamente lo que quiere en su sector, como una forma de aprovechar el momento complejo que existe", expuso el secretario de Estado.